



►► Le Toit Citoyen

Les peintres du CCSC

Depuis des siècles, les hommes expriment leurs émotions, leurs sentiments grâce au dessin, à la peinture ou à d'autres expressions artistiques telles que la musique, la danse ...

Nous avons tous observé au musée, ou simplement dans la rue, une sculpture, un tableau, un monument. Nous les avons jugés admirables ou bien sans intérêt, mais à chaque fois, l'un ou l'autre de nos sens a été sollicité.

Le travail de l'artiste nous touche car il utilise le langage des images, des sons, des formes, que nous comprenons intuitivement, pour créer de la beauté ou de l'inattendu...

L'art sert ainsi à exprimer une émotion intérieure et à la communiquer à autrui. C'est sur cette sensibilité que s'est construit le CCSC (Club de la CMCAS des Services Centraux EDF Gaz de France) dont l'objectif est de proposer de nombreuses activités culturelles et artistiques encadrées par des professionnels...

Au travers de cette première exposition des trois ateliers « CCSC » de peinture de Saint Denis, Nanterre et la Défense, les responsables du Comité d'Entreprise d'EDF et de Gaz de France ont souhaité encourager le talent de leurs jeunes créateurs et révéler ainsi les passions et le monde intérieur de chacun d'entre eux...

Nous vous invitons donc à découvrir leurs travaux qui vont du réalisme, parfois naïf et poétique, à l'abstraction en passant par l'expressionnisme. Grâce au parrainage de la CMCAS, nouveau partenaire du Toit Citoyen en 2008 (Débat sur la Souffrance au Travail, Fête de la Musique,...), et au partage des valeurs de la Commission Culture de la Galerie Coup de Pouce, cette exposition a vu le jour.

Après l'expérience du Centre d'Action Culturel des Grignons de Thiais pendant l'été 2007, voilà une nouvelle action qui a du sens et qui montre le rôle grandissant du Toit Citoyen dans la vie sociale et culturelle. L'exposition se terminera le 9 septembre.

The CCSC Painters

Since ages, human express their emotions and feelings through drawing, painting or other artistic expressions such as music and dance...

The artist's work is touching us because it uses the language of images, sounds, shapes, that we instinctively understand, to create something beautiful or surprising...

Art aims at expressing an inside feeling and sharing it with other people. This is from this point that the CCSC (Social Activities' Club for the employees of the French Gas Company) has been created, in order to offer numerous cultural and artistic activities with the management of professionals...

Through this first exhibition of the 3 "CCSC" painting workshops of Saint-Denis, Nanterre and La Défense, we invite you to discover their works, from realism, sometimes naïve and poetic to abstraction or expressionism.

Galerie Coup de Pouce

Commission Culture
du Toit Citoyen



Le Toit Citoyen
Le Club des Élus de CE